

Palang parkir atau Palang Pintu Parkir, atau dengan nama lain BOOM GATE – BARRIER GATE

Palang parkir atau Palang Pintu Parkir, atau dengan nama lain BOOM GATE – BARRIER GATE



Fungsi dari palang pintu parkir atau palang parkir ini adalah sebagai tanda diperbolehkannya sebuah kendaraan memasuki atau keluar dari lahan parkir, setelah melalui pos penjaga parkir.

Palang pintu parkir biasa dioperasikan dengan mempergunakan listrik searah DC atau AC, tergantung dari kebutuhan dan tingkat harga yang disesuaikan dengan kondisi lapangan, kami menyediakan dalam berbagai bentuk dalam beberapa merk yang kebanyakan masih product Import.



Kecepatan palang pintu parkir membuka, adalah salah satu point yang menjadikan sebuah harga untuk barang tersebut, sebab kecepatan membuka akan mempengaruhi siklus layanan parkir secara keseluruhan, apabila palang parkir membuka lebih cepat, maka akan lebih banyak kendaraan yang dilayani, baik itu keluar atau masuk area parkir, dan akhirnya para pelanggan parkir akan lebih puas, apabila memang kecepatan tersebut mengurangi waktu tunggu dari pelanggan parkir.

Parking Control System adalah salah satu Manajemen System Per-parkiran yang merupakan solusi manajemen ruang parkir Sebagai Suatu Kesatuan Manajemen dimana perangkat lunaknya ialah salah satu perangkat lunak sangat dapat diandalkan saat ini dengan melalui proses pengembangan dan implementasi di puluhan lokasi, perangkat lunak dan koneksi hardware yang inovatif memberikan nilai tambah dalam pengelolaan keamanan dan kenyamanan di property anda.

Barrier Gate atau Palang-Parkir adalah Kombinasi dari mesin motor yang sudah terbukti handal dengan sistem palang yang mewakili Mesin Palang Otomatis terbaik. Auto Mechanical Barrier alat yang cocok untuk digunakan di Mall, Bandar Udara, Pabean, Apartemen, Hotel, Pelabuhan, Pabrik, maupun untuk Perumahan.

Panjang Palang dapat dipesan sesuai ukuran, karena setiap tipe palang parkir berbeda untuk panjang palangnya.

Temukan informasi lengkap tentang palang parkir atau palang pintu parkir BOOM GATE – BARRIER GATE, seperti M Gate Bldc, M Gate PMSM Heavy Duty, dan Ultra Guard UK (lisensi United Kingdom). Hubungi kontak yang tertera di website ini untuk informasi lebih lanjut tentang pembelian, agen, dan instalasi sistem parkir, serta perangkat keras yang tersedia.